



26.06.2014 14:11 CEST

77. Grundschule in Leipzig läuft für Bärenherz

Wie jedes Jahr organisierte die 77. Grundschule in Leipzig einen Spendenlauf. Dieses Mal hatten sich die Schüler dafür entschieden, dass das Geld an das Kinderhospiz Bärenherz gehen soll, um schwerstkranken Kindern und deren Familien zu helfen.

So liefen am 26. Juni rund 170 Schüler in den Klassenstufen 1 bis 4 sowie die jeweiligen Klassenlehrer für Bärenherz. Kurz darauf überwies die Schule 225,97 Euro auf das Konto vom Kinderhospiz Bärenherz.

Herzlichen Dank für den sportlichen Einsatz!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325